

Goblog

Pemuda, Harus Siap Hadapi Era Disrupsi Guna Mendukung Kebijakan Pemerintah Mensukseskan Pembangunan

Rahmat Salakea - BUOL.GOBLOG.CO.ID

Feb 1, 2023 - 00:07



PALU - Pembangunan merupakan hal yang sangat penting karena bisa memberikan manfaat ekonomi terhadap masyarakat di suatu wilayah atau daerah.

Maka tak heran jika pembangunan biasanya identik dengan perubahan yang mencakup semua sistem sosial, seperti politik, infrastruktur, ekonomi, pendidikan,

budaya serta keamanan.

Keberadaan pembangunan di setiap wilayah bertujuan untuk memberikan kesejahteraan kepada masyarakat, namun untuk mewujudkan pembangunan berkesinambungan perlu adanya dukungan masyarakat.

Peran masyarakat, lembaga sosial, organisasi kepemudaan, organisasi keagamaan, sangat penting dalam mendukung kebijakan pemerintah untuk mensukseskan pembangunan.

Hal ini disampaikan salah satu tokoh pemuda Kabupaten Poso Taslim Sibulo, 28/01/2022.

Taslim mengajak agar semua pihak bersatu mendukung kebijakan pemerintah mewujudkan pembangunan yang berkeadilan, pembangunan yang mensejahterakan, serta pembangunan yang menciptakan kedamaian dan persaudaraan antar sesama

" Mensukseskan pembangunan bukan hanya tanggung jawab pemerintah pusat maupun daerah, namun perlu adanya dukungan dari semua pihak, bersatu membangun daerah yang aman damai dan sejahtera " Urai Taslim

Taslim Sibulo mengatakan, Mari kita bersama- sama baik masyarakat, Ormas dan Lembaga swadaya Masyarakat dalam mendukung kebijakan pemerintah untuk mensukseskan pembangunan

Pemuda merupakan aset berharga yang berperan penting untuk membantu pemerintah mensukseskan semua program kebijakan pemerintah, seperti mewujudkan kesejahteraan umum, perdamaian serta memberikan contoh yang baik dalam kehidupan sosial kemasyarakatan.

Jika menengok kebelakang sejarah perjuangan bangsa yang kita cintai ini, para pemuda memegang peranan penting, seperti yang ditunjukkan Budi Utomo 1908, 1928 lahirnya sumpah pemuda.

Peran pemuda sebagai kekuatan moral, serta control sosial dalam perwujudan estetika dan moral, merupakan kekuatan tersendiri untuk mendukung semua kebijakan pemerintah dalam proses pembangunan. Katanya

Apalagi kondisi tantangan global kepemudaan sudah masuk era disrupsi, kita harus bertransformasi, jangan kita jadi penonton, kita harus berinovasi.

Saat ini kata Taslim, Indonesia bahkan dunia telah masuk di era bonus demografi, sehingga kedepan kita perlu memagarinya dengan SDM yang mumpuni di berbagai kompetensi

Era digitalisasi yang membutuhkan revitalisasi seperti penguatan karakter, menjaga perdamaian, agar kita mampu beradaptasi dan tidak menjadi budak di negeri sendiri.

Mendukung kebijakan pemerintah mensukseskan pembangunan menjadi tugas bersama menuju kesejahteraan secara umum. Pungkasnya(Lias)